



¡NUEVO BOLETÍN!
ÁREA:
AUDITORÍA

EL IAASB Y EL IESBA CREAN GRUPOS DE EXPERTOS QUE IMPULSAN LA IMPLEMENTACIÓN GLOBAL DE ESTÁNDARES DE SOSTENIBILIDAD

RESUMEN:

El IAASB e IESBA formaron grupos técnicos para implementar estándares globales de sostenibilidad. Su objetivo es fortalecer la transparencia y la ética en los reportes ESG desde diciembre de 2026.

ESCRITO POR:

JOSÉ LUIS ZAMORA
Socio de BHR México - CDMX

CONTÁCTANOS:

dn@bhrmx.com
www.bhrmx.com

El IAASB (International Auditing and Assurance Standards Board) y la IESBA (International Ethics Standards Board for Accountants) han dado un paso estratégico hacia la consolidación de la sostenibilidad en la información corporativa, mediante la creación **de dos grupos técnicos de implementación**: el ISSA 5000 Technical Implementation Contact Group (TICG) y el *IESSA Implementation Monitoring Advisory Group (IIMAG)*.

Estos comités reúnen a expertos de diversas regiones, sectores y tamaños de firma, con experiencia directa en aseguramiento y ética en sostenibilidad. Su objetivo es apoyar la implementación global efectiva de los nuevos estándares internacionales:

- ISSA 5000: Norma de aseguramiento para información de sostenibilidad.
- IESSA: Marco ético aplicable a profesionales involucrados en reportes de sostenibilidad, tanto dentro como fuera del entorno contable tradicional.

La función de estos grupos va más allá de vigilar. Servirán como vínculo directo entre los emisores de normas y quienes las aplican, permitiendo retroalimentación ágil, solución de problemas emergentes y generación de recursos prácticos, tales como guías de aplicación, casos ilustrativos y respuestas a consultas técnicas.



El lanzamiento de estos grupos refleja un enfoque dinámico de colaboración y adopción de los estándares, especialmente considerando la urgencia de contar con información de sostenibilidad confiable, verificable y libre de conflictos éticos. Ambos estándares entrarán en vigor para auditorías y servicios que cubran periodos iniciados a partir del 15 de diciembre de 2026, aunque se alienta su implementación anticipada.

En un entorno donde la rendición de cuentas en temas ambientales, sociales y de gobernanza es cada vez más exigida por inversionistas, reguladores y consumidores, estos esfuerzos representan una base sólida para fortalecer la transparencia y la confianza pública.

En BHR México estamos listos para acompañarte en el camino hacia una implementación eficaz de los estándares internacionales de sostenibilidad. Si tu organización busca alinear su estrategia con prácticas responsables y auditables, contáctanos. Podemos ayudarte a anticipar, implementar y dar certeza a tus compromisos en sostenibilidad.

BHR México. Construimos confianza desde la ética y la técnica.